

LES CONFÉRENCES DU PRIEURÉ

Dans le mélange des cultures et des croyances que nous connaissons aujourd'hui, nous nous arrêterons le temps d'une soirée pour aborder un problème de notre société en lien avec la perspective chrétienne.

Les trois conférences proposées prennent en compte le temps de mutation que nous vivons.

Nous chercherons dans chaque soirée à garder le souci de l'humain en nous appuyant sur des repères éthiques correspondant aux problèmes évoqués.

Cette année, nous nous sommes engagés sur les chemins des contradictions qui nous habitent ou divisent nos institutions.

le jeudi 27 mars 2014 à 20 h 30

HOMME-FEMME DANS L'ÉGLISE, UNE QUESTION BRÛLANTE ?

Cette question fondamentale se décline à plusieurs niveaux :

historique, lié à l'évolution des mœurs de nos sociétés ;

systémique, symptôme d'un changement incontournable difficile à envisager ;

humain, dans cette différenciation créatrice homme-femme ;

spirituel, dans le choc des traditions sacrées et du « vivre ensemble » ?

Comment pouvons-nous ouvrir un autre regard tant espéré sur ces questions au sein même de notre Eglise ?

Des hommes et des femmes ont pris la parole à ce sujet depuis quelques années dans des mouvements comme celui de l'association "**Femmes et Hommes, Égalité, Droits et Libertés dans les Eglises et dans la Société**" (FHEDLES), et plus récemment la Conférence Catholique des **Baptisé(e)s Francophones** (CCBF).

avec Alice GOMBAULT théologienne